

ともだちといっしょにあそぼう！



2023. 7. 1 近江八幡市立北里幼稚園 7月号

教育目標 「心わくわく みんなが輝く 北里幼稚園」

=じぶんがすき・あそぶのがすき・ともだちがすき=



～元気と笑顔の合言葉

「早寝・早起き・あさ・し・ど・う」～

<目指す幼児像> きもちをつたえる子ども たがいにみとめあう子ども
さいごまでやりとげる子ども ともにかんがえる子ども

プール開きをしました!! 水しぶきをあげて心地よさを満喫!



6月15日のプール開きの前に、5歳児すみれ組がプール掃除をしてくれました。残念ながら15日は気温が低く、がっかりしていた子ども達ですが、翌日は快晴! 水を張っているプールを見ると「やったー!」「プールできる!」と大はしゃぎです。

これからどんどん暑くなってきます。全身で水の心地よさを味わい、友達と一緒に楽しんでほしいと願っています。

子ども達の成長に欠かせない大切な経験を積み重ねていけることを大事にして保育に取り組んでいます。

特色ある園づくり事業で講師を招き♪ミュージック・ケア♪を楽しみました!

ミュージック・ケアは音楽の特性を利用して、音楽に合わせて楽しみながらその子の持っている力を発揮させ、発達の援助をすることを目的にしています。

子どもと一緒に居てくれる人を見て、感じて育ちます。にこにこ笑顔で音楽にのりながら、まねっこしたり、元気に動いたり、やさしく触れ合ったり、止まったり、静かに待ったりが楽しくできます。3歳児たんぽぽ組も初体験でしたが、次は何か? 次は私(僕)の順番だな!とわくわくしながら笑顔いっぱい・元気いっぱい楽しんでいました。



食育教室「ごはんが たけるまで」お鍋でごはんが炊ける様子を見たよ!



4歳児こすもす組が食育教室で、自分たちでお米を洗って中の見えるガラス製の鍋でご飯が炊きあがるまでの様子を体験しました。「うわあ!あわぶくいっぱいや!」「シャボン玉みたい」「なんかいいにおいしてきた」と興味津々で鍋のをぞき込んでいました。

炊きあがったご飯を自分でおにぎりにして食べ、「おいしい!」と大満足の子も達です。

茶碗1杯には、なんとお米が約2,366粒入っているそうです。体験をとおして“茶碗についた最後の一粒まできれいに食べることを心がけよう!”という気持ちも育ちました。

お手伝いくださった地域ボランティアの皆様ありがとうございました♡

